

PlantaDoce.

Empresa

Galapagos desembarca en España con unas oficinas en el corazón de Madrid

La biotecnológica de origen belga, especializada en el desarrollo de medicamentos innovadores, cuenta con oficinas en la calle Alfonso XII de la capital de España.

A. Escobar
21 oct 2020 - 05:00



El *biotech* internacional continúa apostando por el mercado español. La multinacional belga Galapagos, con sede central en Melinas (Bélgica), acaba de aterrizar en España con unas oficinas en el corazón de Madrid, según han confirmado fuentes cercanas a la compañía a PlantaDoce.

La empresa biotecnológica se encuentra ubicada en el número 62 de la calle Alfonso XII de Madrid, ocupando el segundo y tercer piso del inmueble. Aunque el edificio es propiedad de Colonial, es la compañía especializada en *coworkings* Spaces quien ha sellado el alquiler con la biotecnológica.

Galapagos es una compañía biotecnológica, fundada en 1999 en Bélgica, que desarrolla medicamentos innovadores destinados a mejorar la vida de las personas.

PlantaDoce.

Su objetivo es ofrecer nuevas y mejores opciones de tratamiento a los pacientes en áreas terapéuticas en las que existe una elevada necesidad médica no cubierta.

Galapagos cuenta con más de mil empleados en todo el mundo

En la actualidad, la compañía cuenta con más de mil empleados en todo el mundo. Galapagos trabaja con células humanas afectadas por determinadas enfermedades y cuenta con una librería de más de 6.000 adenovirus que se encargan de “silenciar” ciertos tipos de genes.

La compañía cerró los primeros seis meses de 2020 con una facturación de 201,7 millones de euros, frente a los 91,7 millones de euros del mismo periodo de 2019, según el último informe de resultados de la biotecnológica.

Por su parte, el resultado de la compañía belga fue negativo en el acumulado de los seis primeros meses de 2020, con 165,6 millones de euros. Asimismo, los gastos en investigación y desarrollo (I+D) ascendieron a 266 millones de euros, frente a los 177,6 millones de euros del primer semestre de 2019. Este aumento se debió principalmente a un “alza en los costes de subcontratación”, según destaca la empresa.

La compañía está liderada en España por Carlos Hoyo, quien ha estado vinculado a Roche

La compañía está liderada en España por Carlos Hoyo, quien anteriormente trabajó en Roche desempeñando funciones en las áreas de ventas y marketing. El directivo es licenciado en Ciencias Químicas por la Universidad Complutense de Madrid y cuenta con un MBA por Esic.

La de Galápagos no es la única llegada, en los últimos meses, de compañías internacionales del sector de la salud. Antes del estallido de la pandemia del Covid-19, **la farmacéutica Ibsa abrió oficinas en el Edificio Trade de Barcelona, en el número 84 de la Gran Vía de Carlos III**. En esta zona están presentes más compañías del

PlantaDoce.

sector sanitario, entre ellas la biotecnológica Pangea Oncology, cotizada en el BME Growth, antiguo Mercado Alternativo Bursátil (MAB); o el grupo Quirónsalud, que cuenta con el Hospital Universitari Dexeus a escasos metros.